



Les travaux pour réhabiliter la résidence de Roger Milla vont bientôt débiter.

Dans un appel d'offre du 20 août 2021, le ministère des Domaines, du Cadastre et des Affaires foncières, maître d'ouvrage, invite les entreprises installées au Cameroun et spécialisées dans les travaux publics, à soumissionner pour les travaux de réhabilitation de la résidence d'Albert Roger Milla, située à la partie inférieure du Centre Pasteur du Cameroun (CPC) à Yaoundé.

Pour un délai de 03 mois, l'entreprise adjudicataire aura pour comme feuille de route :

1-la réfection de la charpente, à la pose de la couverture, et à la fixation de faux plafonds en contreplaqué, avec une structure en Iroko ou un bois dur similaire.

2-au renouvellement de la peinture, avec une préférence pour la peinture de marque SEIGNERIE, précise le Dossier d'Appel d'Offre

3-au renouvellement des installations électriques.

Le projet sera financé par le Budget d'Investissement Public (BIP) du ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, pour un coût prévisionnel de 16,458 millions de FCFA TTC (Toute taxe comprise), apprend-on.

Il se dit que ces travaux entrent dans la perspective de la prochaine CAN Cameroun 2021, et qu'il était opportun que la résidence de cette icône du football africain soit relogée, d'autant plus qu'elle pourra accueillir quelques délégations venues rendre visite au vieux Lion.